

Der Vorsitzende berichtet, dass der Seniorenbeirat gemeinsam mit „aktiv55plus“ am Sonntag, 02.11.2014, in der Gemeinschaftsgrundschule Stadt, einen Seniorentag veranstaltet. Die Bewirtung soll wieder von Schülerinnen und Schülern übernommen werden. Es gibt ein separates Vortragsprogramm in den Klassenzimmern. Die Aula wird ausschließlich für die Messe genutzt. Am Eingang sollen die Besucherinnen und Besucher, wie beim letzten Seniorentag mit einem Flyer begrüßt werden. Zudem soll jeder Besucher eine Tasche erhalten, in die er das Informationsmaterial, das er auf der Messe vorfindet hinein geben kann.

Selbstverständlich wird auch der Seniorenbeirat mit einem Stand vertreten sein, Die Standbesetzung wird in der nächsten Sitzung festgelegt.